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MÉMOIRE (MRP)
MRP 6999 Mémoire / Major Research Paper
Rédaction d'un mémoire qui répond aux exigences des règlements
académiques. Inclut généralement : la connaissance et l'analyse de la
littérature liée au mémoire ; activités de recherche qui démontrent une
capacité de produire un travail de deuxième cycle dans la discipline ;
communication écrite de l'analyse dans le mémoire. Peut inclure la
diffusion des connaissances. Travail effectué avec l'encadrement d'une
ou un membre du corps professoral. Possibilité de faire partie d'une
équipe de recherche, d'interagir et de collaborer avec d'autres personnes /
Writing a major research paper (MRP) that meets the requirements of the
academic regulations. Typically involves acquisition and analysis of the
literature related to the paper; conducting research that demonstrates
the ability to produce graduate-level work in the discipline; writing the
analysis in the form of a major research paper. May involve knowledge
dissemination. Work is performed under faculty supervision. May involve
being part of a research team, interacting and collaborating with others.
Volet / Course Component: Recherche / Research
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